



Realiza con gran éxito Ayuntamiento de Veracruz concierto a favor de la Catedral

María Caretta/ Redacción / Publicado: 12/08/2011

Veracruz, Ver:

Con la finalidad de impulsar la cultura en el municipio porteño y coadyuvar al rescate de monumentos históricos, el H. Ayuntamiento de Veracruz, encabezado por Carolina Gudiño Corro, colaboró con la restauración de la Catedral mediante el concierto del pianista Luca Rebola.

Previo a la presentación del artista en la Catedral de Veracruz, la Alcaldesa manifestó: "Éste es un edificio histórico, cultural y patrimonio de los veracruzanos (...) Tuvimos en su momento la oportunidad junto con el Gobernador del Estado, Dr. Javier Duarte, siendo diputados federales, de gestionar en la Cámara un monto de ocho millones de pesos para la Catedral. Ahora, en el ámbito de la administración municipal, podemos hacer nuestra aportación".

En cuanto a la obra aseveró que se cuenta con un 85 por ciento de avance y la donación realizada se aún a los 25 millones de pesos que se requieren. Cabe señalar que el Honorable Cabildo recientemente ratificó esta aportación para que este recinto histórico pueda recibir a más feligreses que acuden de manera constante al corazón de la ciudad.

"El día de hoy estamos haciendo entrega a nombre del Ayuntamiento de Veracruz, de los integrantes del Cabildo y del DIF Municipal por un monto de un millón y medio de pesos para que puedan seguir realizando la rehabilitación del edificio. Felicitamos al Patronato por la gran labor y a toda la ciudadanía que ha contribuido con lo que ha podido para lograr este trabajo", aseveró Gudiño Corro.

Por su parte, el Presidente del Patronato del DIF local, Ing. Víctor Hugo Vázquez Bretón, se mostró complacido por la gran respuesta de la ciudadanía al asistir a dicho evento.

"Con esta presentación musical se busca fortalecer en la población veracruzana el gusto por la música, el arte y todas las manifestaciones culturales que conlleven al reconocimiento, rescate y revaloración de nuestras tradiciones e identidad veracruzana. Por lo que hago un llamado a los jóvenes y a las familias a que apoyen este tipo de expresiones artísticas que son de gran beneficio para la comunidad".

El artista Luca Rebola presentó su programa "Noctámbulos", interpretando parte de la obra musical de Frédéric Chopin Franz Liszt Schubert así como una interpretación especial de Agustín Lara a manera de



Luca Rebola deleita a los presentes con excelso recital de piano. / Imagen: Martín Lara Reyna

Regresar

[Vista de impresión de esta noticia](#)

[Histórico de noticias](#)

Enviar por
@MAIL

0

Like

3

**ANÚNCIATE
AQUÍ**

tuanuncio@frenteafrenteveracruz.com

ÚLTIMAS NOTICIAS

México sub 20 motivados y con ganas de hacer historia



Luis Luna

El guardameta Rodríguez se dijo motivado por los títulos

Sub 17 que ha logrado México y ahora ellos quieren hacer su propia historia. [\[Más\]](#)

Se suma Boca del Río al RECICLON Empresarial e Industrial



**Redacción
F.F.VER**

El ayuntamiento de Boca del Río se unió a

la organización conjunta de diversos grupos empresariales de la zona conurbada y de los distintos niveles de gobierno a fin de proteger el medio ambiente y la salud de la comunidad al participar en el RECICLON Empresarial e Industrial [\[Más\]](#)

Javier Duarte de Cossío, reconoció que su administración trabaja de manera coordinada con los tres niveles de gobierno, ya que es fundamental sumar esfuerzos.

Asimismo, felicitó al Gobierno del Estado por la gran labor que realiza a favor de la población y por su respaldo a las Fuerzas Armadas.

Por otra parte, señaló que la gestión municipal está analizando el tema del Subsidio para la Seguridad Pública de los Municipios (Subsemun), enfocándose en la aportación de recursos para el equipamiento se necesita. Mencionó que al Ayuntamiento porteño le corresponde aportar la cantidad de 10 millones de pesos y al Gobernador del Estado le tocará la entrega de los recursos adicionales.

Con la realización del concierto de Luca Rebola se comprueba el gran trabajo que realiza la actual gestión municipal por rescatar los espacios emblemáticos del municipio y por impulsar la cultura y el arte, enriqueciendo así a los veracruzanos con este tipo de recitales.

Deja tu comentario Comentarios en esta página Sin comentarios, te invitamos que agregues tus comentarios

Nombre

Email

Comentario 
Escribe esta cifra
para continuar: 18
00

Enviar

Canaco sigue en su consigna contra la Expo Outlet



Humberto Muñoz
Canaco quiere que quiten esta expo [\[Más\]](#)

Verifica Carolina Gudiño obras en el Mercado Zaragoza



María Caretta / Redacción
Este viernes Carolina Gudiño Corro, Presidenta

Municipal de Veracruz, verificó las obras que se están llevando a cabo en el Mercado Zaragoza, asegurándose así de la calidad de las mismas y de que queden concluidas en tiempo y forma. [\[Más\]](#)

El H. Ayuntamiento de Veracruz reafirma su firme compromiso con el Gobierno del Estado



María Caretta / Redacción

El H. Ayuntamiento de Veracruz reafirma a su firme compromiso con el Gobierno del Estado que encabeza el Dr. Javier Duarte de Ochoa. [\[Más\]](#)

Realiza con gran éxito Ayuntamiento de Veracruz concierto a favor de la Catedral



María Caretta / Redacción

El H. Ayuntamiento de Veracruz, encabezado por Carolina Gudiño Corro, colaboró con la restauración de la Catedral mediante el concierto del pianista Luca Rebola. [\[Más\]](#)

Inicio - Código de ética

Todos los derechos reservados, Frenteafrenteveracruz.com, Veracruz, Veracruz-Llave, México 2010.
La información generada en este portal informativo, está basada bajo la protección de la Ley de Derechos de Autor.
Las empresas de la industria de la comunicación pueden reproducirla, llenando el Formulario de Contacto.